



Poulain Andalouse Schleich



Convient aux enfants à partir de 3 ans. En plastique.

Numéro d'article 42049

Caractéristiques du produit

Le poulain andalous de Schleich se distingue par son apparence élégante. Son tempérament, sa grâce et sa sensibilité le caractérisent. Les moines l'élevaient déjà au 15e siècle. Pendant un temps, il a été utilisé comme cheval de cavalerie. À présent, les andalous sont utilisés comme chevaux de dressage. Il convient comme jouet aux enfants à partir de 3 ans et est fabriqué en plastique. Les dimensions sont 8,3 x 3 x 7,7 cm.

Spécifications produit

Questions sur le produit (0)

1 Image

© Landi 2025